

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Nº 94. Diciembre 2025

3er Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables

Ya está abierto el plazo de inscripción para el 3º Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables, que se celebrará en Donostia/San Sebastián del 16 al 18 de junio de 2026.

Este encuentro reunirá a personas expertas, instituciones y profesionales comprometidos con el impulso de entornos más inclusivos, accesibles y sostenibles. Te invitamos a consultar la web del congreso para conocer el programa, las modalidades de participación y toda la información práctica sobre el evento: [3wcafcc](http://3wcafcc.com).

Fuenlabrada: Innovación, tecnología y comunidad para mejorar los servicios a las personas mayores

El 2º Foro de Innovación y Buenas Prácticas en Servicios para Personas Mayores, celebrado el pasado 12 de diciembre en Fuenlabrada, reunió a profesionales y responsables públicos de 17 municipios de la Comunidad de Madrid, así como a representantes de la Comunidad de Madrid, el Imserso y numerosas personas mayores representando a entidades sociales, con el objetivo de compartir experiencias, proyectos y enfoques innovadores para dar respuesta a los retos del envejecimiento. [Leer más](#)

Elda: Mesa de Trabajo Permanente de Promoción de la Autonomía Personal y Envejecimiento Activo

El Consejo Local de Inclusión y Derechos Sociales de Elda es un órgano de participación creado por el Ayuntamiento con el objetivo de coordinar las políticas sociales, implicar a instituciones públicas y privadas y fomentar la participación ciudadana en la mejora de los servicios sociales y en la protección de las personas vulnerables. En su seno se establece la creación de cuatro mesas de trabajo, una de las cuales es la Mesa de Trabajo Permanente de Promoción de la Autonomía Personal y Envejecimiento Activo. [Leer más](#)

San Javier: Gala de los Premios al Mayor

San Javier celebró su primera Gala de los Premios al Mayor con el objetivo de reconocer y premiar a personas y entidades destacadas por su labor en favor de las personas mayores. Esta iniciativa busca poner en valor a quienes, desde distintos ámbitos como el voluntariado, la cultura, la vida asociativa o la acción comunitaria, trabajan por su bienestar, contribuyendo así a la construcción de un municipio más humano. [Leer más](#)

«Pedalar Sem Idade Porto»

El proyecto «Pedalar Sem Idade Porto» ofrece paseos en triciclo eléctrico para personas con movilidad reducida, con el objetivo de reducir el aislamiento social. Actualmente participan 60 ciclistas voluntarios de Oporto. El proyecto se basa en la generosidad, el ir despacio y la escucha de historias para crear experiencias compartidas que fomenten vínculos significativos entre generaciones y mejoren la calidad de vida de las personas participantes. [Leer más](#)

Recursos de interés

[HelpAge: Un paso más cerca de la Convención: retos y oportunidades que se presentan](#)

Cada 10 de diciembre conmemoramos el Día de los Derechos Humanos, una fecha que invita a reflexionar sobre la dignidad, la igualdad y las libertades fundamentales que todas las personas merecen sin excepción. Sin embargo, a menudo olvidamos a uno de los grupos que enfrenta mayores barreras para ejercer plenamente esos derechos: las personas mayores. [Leer más](#)

Recursos de interés

[Convención de Derechos Humanos de las Personas Mayores](#)

El ciclo de videoentrevistas con motivo de la Convención Internacional de los Derechos Humanos de las Personas Mayores, cuenta con la presencia en el mes de diciembre de Alejandro Bonilla, representante de las Naciones Unidas en Ginebra. Alejandro Bonilla manifiesta que la Convención ayudará a construir un mundo donde todas las personas sin importar su edad, puedan vivir con dignidad, seguridad y plena igualdad. [Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: cuidadesamigables@imserso.es